

Le GM russe Sergueï Karkhakine remporte une importante victoire sur son compatriote Peter Svidler



La Havane, 5 oct. (RHC/Granma)-. Le GM russe Sergueï Karkhakine a remporté ce dimanche une importante victoire sur son compatriote Peter Svidler. Ainsi, la rencontre finale pour la Coupe du monde d'échecs a fait un tour inusité. Rappelons que Sergueï Karkhakine avait une position très désavantageuse car Peter Svidler avait remporté les deux premières parties des finales mais samedi et dimanche, Sergueï Karkhakine a égalé son adversaire.

Ces deux GM devront disputer des parties rapides pour se départager. A qui la chance ? Les statistiques indiquent Sergueï Karkhakine qui a remporté 12 des 19 parties rapides qu'il a dû disputer à cette Coupe du monde à Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan.



Radio Habana Cuba